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Zitat von Carmen I. 

Das liegt dann aber daran, dass Kirk auch gute Karten erstellt.

Was hat denn Kirk auf diesem Feld schon geleistet, außer der OIK-Kartenpflege und einer eher
unterirdischen Cordanienkarte?
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